

3<sup>ème</sup> rencontre

*Espérance rime avec patience*

L'Évangile, Parole de Dieu pour aujourd'hui : Les gestes des chrétiens font reculer le mal et témoignent de Jésus Sauveur.

Jésus acheva ainsi de donner ses instructions aux douze disciples, puis il partit de là pour enseigner et prêcher dans les villes du pays. Jean le Baptiste, dans sa prison, avait appris ce que faisait le Christ. Il lui envoya demander par ses disciples : « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » Jésus leur répondit : « Allez rapporter à Jean ce que vous entendez et voyez : Les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts ressuscitent, et la Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres. Heureux celui qui ne tombera pas à cause de moi ! » Tandis que les envoyés de Jean se retiraient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean : « Qu'êtes-vous allés voir au désert ? Un roseau agité par le vent ?... Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? Un homme aux vêtements luxueux ? Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois. Qu'êtes-vous donc allés voir ? Un prophète ? Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète. C'est de lui qu'il est écrit : Voici que j'envoie mon messager en avant de toi, pour qu'il prépare le chemin devant toi. Amen, je vous le dis : Parmi les hommes, il n'en a pas existé de plus grand que Jean Baptiste ; et cependant le plus petit dans le Royaume des cieux est plus grand que lui. (Mt 11 2-11)

**Méditons :**

Le désarroi de Jean Baptiste en face du Christ nous fait réfléchir. Le Dieu de la Bible est un Dieu déroutant : « *Mes voies ne sont pas les vôtres.* » (Is 55, 8).

Jean Baptiste attendait que le Messie rende justice, voici qu'il apprend que Jésus pardonne, guérit, redonne vie, annonce la Bonne Nouvelle aux pauvres.

Folie pour les uns, scandale pour les autres, le Christ crucifié manifeste l'amour infini que Dieu nous porte.

Il nous apprend à faire tout ce que nous pouvons pour être témoins de sa miséricorde, en attendant dans la patience sa venue par des voies déconcertantes.

L'espérance de la venue du Sauveur soutient la patience, la force d'âme du chrétien

Le salut du monde avance chaque fois qu'avec la lumière de l'Évangile, nous contribuons à faire reculer le mal.

*Sommes-nous les artisans d'un monde meilleur, plus humain ?*

*Comment avons-nous surmonté les doutes et les échecs pour être des messagers pleins de Dieu, pleins d'Espérance ?*

**Agissons :**

Cherchons ensemble quelle action à mener. Par exemple : partager notre expérience ou celle de personnes qui, après avoir connu la souffrance et l'épreuve, connaissent la joie de la Résurrection.

Quel déclic les a mis en route ?

Quels témoins les ont aidés ?

Comment ont-ils pu progresser ?

**Prions :**

Tant de visages que je rencontre chaque jour et qui me sont inconnus. Tant de regards que je croise, des regards d'hommes et de femmes, des regards et des visages tellement différents...

Visage rayonnant de bonheur... Visage baigné de lumière...

Visage morne et triste... Visage durci par les épreuves...

Visage vieilli par le poids des années... Visage heureux au regard si doux...

Visage gai et rieur de l'enfant... Visage au regard limpide...

Donne-moi, Seigneur, d'accueillir, chaque jour, tous les visages que tu me donnes de rencontrer, tous les regards que tu m'offres de croiser.

Christine Reinbolt